

*Heideländer Senioren mit ihrer Weihnachtsfeier  
zu Gast im Gemeinde- und Vereinszentrum in Beerfelde*



mangels eigener Möglichkeiten lud der Ortsbeirat die Senioren der Ortsteiles Heideiland in den schönen Saal nach Beerfelde ein. Viele Helfer unseres Vereins kümmerten sich liebevoll um die Ausgestaltung.



Die Bastelgruppe des Vereins war wieder aktiv – besonderer Dank an Diana für die umfangreichen Vorarbeiten



39 Heideländer Bürger nahmen an der festlich eingedeckten Tafel Platz und verbrachten einige schöne Stunden in der Gemeinschaft



**Frau Hamel**



**Frau Gallus**

einige der ältesten Heideländer Bürger waren anwesend und trafen „alte“ Bekannte wieder



Ein kleines Programm boten die Knirpse der Kindertagesstätte Beerfelde dar



**Die „Heidelerchen“ – sangesfreudige Vereinsmitglieder sorgten mit einigen Weihnachtsliedern für die richtige Stimmung zum Fest**





Helga brachte wieder einige „Weisheiten des Alters“ mit



eine ehemalige Heideländerin Erika Lausbach Tochter v. Otto Müller schickte ihre Erinnerung an Weihnachten 1943 im Heideland



auch das 3. Weihnachtsfest der Heideländer Senioren war wieder voller Überraschungen und besinnlicher Momente Dank an alle Helfer und Sponsoren